

あやましよう 阿山小だより

よろこ とうこう まんぞく げこう
喜んで登校 満足して下校



No. 7 令和7(2025)年 水無月 6月30日

すいえい はじ プール水泳が始まりました！！

6月6日(金)に5・6年生がプール清掃を行い、6月16日(月)から、水泳の授業が始まりました。プールからは、子どもたちの元気な声が響いています。子どもたちは、プールの水の感覚を楽しみながら、水泳の授業に取り組んでいます。



【学年目標】

1・2年生・水につかって、水をかけ合ったりまねっこをしたりして遊んだり、電車ごっこやりレー遊びなどをして遊んだりできる。

・壁や補助具につかまって水に浮いて遊んだり、水にもぐっていろいろ遊びをしたりできる。

3・4年生・補助具などを使う浮きや使わない浮きをしたり、け伸びをしたりできる。

・補助を使ってクロールや平泳ぎの手や足の動きや呼吸の方法を練習したり、呼吸をしながらの初步的な泳ぎをしたりする。

5・6年生・クロールや平泳ぎで、手と足の動きに呼吸を合わせながら、泳ぐことができる。

SHINDO YARDS（シンドウ ヤード）図書館の見学

6月13日(金)に、4年生は、SHINDO YARDS図書館の見学に行きました。図書館の役割や使い方について話を聞いたり、図書館スタンプラリーをしたりしました。スタンプラリーでは、本の分類番号の種類を探したり、指定された本を探したりするなど、意的に活動していました。

図書館の静かな雰囲気を感じながら、普段、図書館や本屋さんでは見られない、専門的な本もたくさんあり、子どもたちは興味をもって読んでいました。本に親しむよい機会になりました。



出会い学習より

川口素生さんとの出会い学習

5月28日(水)に、5年生は、伊賀市人権政策課の川口素生さんに「5年生みんなが居心地よくすごすことができる場所にするためにはどうすればよいか」をテーマに話を聴きました。「友だちの話を聞いて、知って、(思いを)返していくこと」「自分の言動を振り返ること」「相手の気持ちを想像すること」で、みんなが居心地よくすごすことができると学びました。子どもたちは「きつい言葉を使ってしまっていた」「人によって態度を変えない」など、自分を振り返り、これからどのように行動していくべきかを考えていました。



松村元樹さんとの出会い学習

6月23日(月)に、6年生は、反差別・人権研究所みえ(ヒュリアみえ)の松村元樹さんに「他人より自分を変える」をテーマに子どもの頃の体験や身近な人権問題に触れ「無意識のうちに決めつけや偏見をしていないか」など、自分を振り返りながら話を聴かせていただきました。



また、子どもたちは、松村さんから「本当の自分を出せているか」「知ってほしいことや伝えたいときに伝えられる関係であるか」を投げかけられ、改めて自分のことや学級を振り返るきっかけになりました。自分たちの学級をもっと良くしていくためにさらに学習を進めていきます。

かつどう クラブ活動

6月12日(木)に、4年生以上の子どもたちが、クラブ活動を行いました。「タブレット」「図工・手芸」「ミュージック」「読書」「室内レクリエーション」「卓球」「バドミントン」「ゲートボール」「球技」「ダンス」の10のクラブに分かれ活動しました。子どもたちは、朝からとても楽しみにしていました。ゲートボールクラブは、阿山ゲートボール協会の方からルールやボールの打ち方など熱心に指導を受けました。どのクラブも時間いっぱいまでおもいっきり体を動かしたり、作品を完成させたり、好きな本を読んだりして、楽しい時間を過ごすことができました。



【文責 岡島加世子】